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国際ロータリー２６７０地区 例会場 森友 

出席報告 

会員数 会場出席 ZOOM 欠席 メーキャップ 修正合計 出席率 

27 １６ 0 １１ 0 １６ 59.3％ 

 

２０２３－２０２４年度 第３１回 例会プログラム 

開会点鍾１９時   四つのテスト／我らの生業  

ゲスト：鴨島 RC 伊勢英利様 

会長の時間／幹事報告／委員会報告／卓話／スマイルボックス発表 

 

会長の時間（澤田副会長） 

 

こんばんは。重田会長が出張から帰りに事故渋滞に巻き込まれ戻れないとのことで急遽副会長として挨拶

させていただきます。本日はゲストとして鴨島ロータリークラブより伊勢英利様が来ていただき、会長代理

として挨拶することに緊張しています。 

私自身仕事で格好もこのようにラフな格好で来てしまい恥ずかしく感じています。一方で伊勢会員はロー

タリーバッジに正装できちんとした装いで参加いただいており恐縮な気持ちです。以前ガバナー補佐で鴨島

RCに訪問させていただいた時もクラブのメンバーは正装で出席している人ばかりで反省しております。しか

し、恥ずかしながら、例会に遅れるよりはまだましかな、と自身に言い訳をしてしまいます。 

伊勢会員とは昔から縁があり、アワーズにおもちや屋を出店されていた時からの知り合いであり義理の兄

と同級生であり、青年会議所（ＪＣ）の先輩で、私がガバナー補佐として鴨島ＲＣに訪問させていただいた

時も一番に声をかけていただき心強く感じました。今日は逆の立場として気遣い迎えたつもりです。 

今週末、土曜日に同窓会を予定しています。美馬 RCの藤岡会員も同じ学校で昭和 38～39年の学年です。



脇町小学校 100周年の時タイムカプセルを埋めて、その 50年後 2024年 2月 25日にそれを掘り出すわけです

がその前日に同窓会を開催します。いろいろな思い出を当時の小学 1年から 6年生までが埋めたのですが、

我々は当時 5年生で、中がどういう状態か不安もありますが楽しみでもあります。 

本日の伊勢会員のように昔の知り合いを紹介できるのは幸せだと感じます。人と人のつながりを大切にこ

れからも頑張りたいと思います。 

幹事報告 

到着週報 阿波池田 RC 鴨島 RC 脇町 RC 

・2月 25日丸亀にて PETS＆DTTSが開催されます。 

松浦次期会長と山内小委員長、青木会員と私で参加してきます。 

・3月 17日に地区研修・協議会がホテルクレメント高松にて開催されます。次期委員長の皆さんは出席義務

がありますのでよろしくお願いいたします。 

・3月 30日徳島第Ⅰ・Ⅱ分区合同ＩＭがホテルクレメント徳島にて開催されます。締切 3月 8日 

・先週より能登半島義援金は募金箱にてお願いしておりましたが、137,000円寄付いただきました。ありが

とうございます。 

・例会場に負担をかけますので、出欠連絡を前日昼までに報告よろしくお願いいたします。 

ゲスト挨拶（伊勢英利会員 鴨島 RC） 

 

事務所をこの近くに引っ越してきました。近くをウロウロさせていただきますのでご挨拶に参らせていた

だきました。 

簡単に自己紹介いたしますとロータリー歴は 17年ほどになります。数年前から地区に出向させていただき

国際奉仕委員会国際奉仕ファンド委員会小委員長を拝命させていただいております。行政が届きにくい小さ

な国を中心に地元の RCと協力して小学校の修復などを行ってきました。しかしこの 2～3年はコロナ禍のた

め十分な活動ができていない現状です。私も今週末の DTTSは出席予定ですのでロータリーソングにもあるよ

うに「おい」と声をかけていただきたいと思います。 

一昨年は澤田ガバナー補佐にお世話になりました。先ほど鴨島 RCは正装できっちりしているとお褒めいた

だきましたが、ガバナー補佐訪問例会でしたのでキッチリしただけです。鴨島 RCよりも美馬ＲＣのほうがキ

チンとしているように感じます。この会場の森友の森さんは同級生で、来れてうれしく思います。能登半島

地震の義捐金も自身のクラブはコインが多く金額も一桁違っていて驚きました。 

今後ともよろしくお願いいたします。 



卓話（家庭集会について） 

 廣川会員   

  

「家庭集会」を今後どのようにしていきたいか、皆さんで考えたいと思います。今は二班に分かれて飲み

会を行うというスタイルで開催しています。親睦としてはいいと思いますが、もう一度あり方を考えてみた

いと思います。 

私がロータリークラブに入会したのは 1980年、44年前になりますが、その頃は炉辺会合、ファイヤ―サ

イドミーティングと呼ばれていました。1935年シカゴ RCから始まったとされ、当時は新入会員の退会が多

く安定しない状況でした。ロータリーは教育がないと言われておりましたが、ロータリーについての情報交

換や新しい会員との交流の場としてアルコールを飲みながら親睦を深められる成果を上げてきました。 

そのため日本でも同じように開催され、最近までインフォーマルミーティング、ホームミーティングなど

名前が変わりながら続いてきました。しかし CLPができる前ぐらいからロータリークラブから家庭集会の名

前が消えていきます。 

昔は会員の家庭にお邪魔して奥様の手料理などを振舞っていただいたりして御家族の人にもロータリーク

ラブを理解してもらういい場でありました。こういう昔からの伝統をつなげるのがいいのか、考えてしまい

ます。今は年二回家庭集会を開催するように予定されていますが、美馬と脇町に分かれての今まで通りの開

催をして残りの一回は工夫して開催していきたいと思います。皆様の御意見を聞きたいのですがゲストで鴨

島 RCの伊勢様がおいでになっておりますので他のクラブの現状をお聞かせいただきたいと思います。 

 

伊勢会員（鴨島 RC） 

 鴨島 RCで年二回クリスマス例会と新旧交代例会で家族も参加しています。セパレートでの開催は当クラブ

ではないです。酒の飲み会はプライベートで会員から週一回はお誘いがありますが、家族を交えての開催は

年二回だけです。 

 

浪越会員 

 食事やアルコールを交えて親睦を深めるのは賛成です。実際は家庭での集会ではないのでネーミングを変

えて開催すればいいのではないかと思います。 

 

辻会員 



 こういった会を開催すると出席率が上がるのでいいと思います。 

 

田村会員 

 他の家に呼んでいただいてありがたく感じましたが、自身は家庭が一人なのでそういったことが難しくク

リスマス会などで大勢の家族と触れ合う場を開催してほしいと思います。 

 

田中務会員 

 飲み会は賛成です。 

 

美馬会員 

 家庭には呼びにくい会員もいると思いますが、飲み会は賛成です。 

 

長浦会員 

 出席率が良くなる雰囲気を作れるのでいいと思います。 

 

田中義美会員 

 分かれての飲み会は場所が家から近くなるので個人的にはありがたく感じる。 

 

伊良原会員 

 飲み会はあってもいいと思う。今まで通りの開催でもいいと思う。 

 

矢野会員 

 田村会員と同じくクリスマス会は大勢の家族と知り合えるいい機会だと思います。 

 

青木会員 

 クリスマス会はいい企画だと思います。 

 

廣川会員 

 コロナ前はクリスマス会は毎年開催していました。子供さんも来るので慎重になっていましたが来年度か

らはクリスマス例会も開催してほしいと思います。5人のグループごとに分かれてロータリーの情報を勉強

するのもいいかもしれません。ロータリー独特の言い回しなど、最近では頭文字をとって PETSや DTTSなど

一見してわからない言葉が多くなっている。少人数ならばそういう疑問も聞きやすいと思います。6月末ま

でにいろいろ考えて開催いたしますので長くお休みの会員を誘って出席お願いいたします。 

スマイルボックスの発表 

谷会員「美馬ＲＣの月例コンペでいろいろ恵まれまして優勝できました」 

辻会員「先週、スーパーマーケットトレードショーが幕張で開催され 4年ぶりに出店しました」 

廣澤会員「土曜日のコンペで四国カントリー16番ホールで人生初のホールインワンをしました」 

次回例会 

 ２月２７日 １９時～ 

場所 森友 

※出欠連絡は前日昼までに幹事までご連絡ください。 

 


